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Anfrage 

der Abgerordneten Dr. Stippel 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Organ-Transplantationen in Österreich 

Wie auch in anderen Ländern mit hohem medizinischen Niveau und medizinischem 

Versorgungsgrad, sind in den letzten Jahren auch in Österreich 

Organ-Transplantationen zu einem Bestandteil nicht nur der theoretischen, sondern 

auch der praktischen Medizin geworden. In vielen Fällen wird dadurch Patienten 

eine medizinische Hilfe geleistet, die mittels herkömmlicher Therapien nicht· 

möglich wäre. Dennoch haben einzelne Transplantationen in den letzten Wochen 

und Monaten zu Diskussionen über solche Transplantationen geführt. Die 

unterfertigten Abgeordneten stellen daher die nachstehende 

An fra g e: 

1. Erachtet der Bundesminister für Wissenschaft und Forschung die 

Rechtsgrundlagen für Transplantationen in Österreich für ausreichend? 

2. 

3. 

4. 

Wieviele Transplantationen auf den Gebieten "Herz" und "Nieren" sind in den 

letzten ~wei Jahren durchgeführt worden? 

Werden Transplantationen an allen medizinischen Fakultäten Österreichs 

durchgeführt? 

Wie sirt die bisherigen Erfahrungen mit Transplantationen und welche 

wisse~sfhaft1ilthen Ergebnisse konnten bisher erz i~lt werden? 
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